

## **- Australia Tangalooma + Blue Mountain -**

Hari 1 : JAKARTA MELBOURNE

Berkumpul di Soekarno Hatta International Airport untuk bersama-sama berangkat menuju MELBOURNE. Tiba keesokan harinya, bermalam di pesawat.

Hari 2 : MELBOURNE

(Makan Malam)

Setibanya di Tulamarine Anda akan diajak city tour untuk orientasi seputar kota Melbourne, yang disebut juga "Garden State" karena mempunyai banyak sekali taman, baik dalam kota maupun luar kota dibanding dengan kota-kota lain di Australia. Anda akan diajak untuk mengunjungi atau melewati objek-objek wisata seperti Fitzroy Garden, Captain Cook's Cottage, Conservatory, Parliament House, Shrine of Remembrance, dan St. Patrick's Cathedral..

Hari 3 : MELBOURNE BRISBANE - TANGALOOMA

(Makan Pagi,Makan Siang,Makan Malam)

Setibanya di Brisbane, Anda akan diajak untuk city tour kota Brisbane dengan melewati atau mengunjungi Kangaroo Point, Chinatown, Queen Street, Anzac Square, dll. Sore hari Anda akan diantar menuju ke Holt St. Warf untuk menyeberang ke

Tangalooma.

Hari 4: TANGALOOMA

(Makan Pagi,Makan Siang,Makan Malam)

Pagi hari, Anda akan menuju TANGALOOMA dan memiliki aktifitas yang menyenangkan, Anda akan diberikan kesempatan untuk Dolphin Feeding - memberi makan ikan lumba-lumba langsung. Desert Safari Anda dapat menikmati 4WD yang menegangkan. Puas bermain, kembali ke hotel.

Hari 5 : GOLD COAST

(Makan Pagi,Makan Malam)

Hari ini Anda dapat melakukan acara tambahan untuk untuk mengunjungi Movie World yang merupakan studio film terbesar di Australia. Disini dapat dilihat dari dekat teknik pembuatan film dan atraksi-atraksi menarik seperti: Superman Escape, Hollywood Stunt Driver Show 2, Looney

Tunes 4D, Green Lantern Coaster , Scooby Doo Spooky Coaster, Road Runner Roller Coaster, dll.

Hari 6 : GOLD COAST SYDNEY

(Makan Pagi, Makan Malam)

Perjalanan Anda dilanjutkan menuju kota Sydney dengan menggunakan pesawat domestic. Setibanya di Sydney, Anda akan diajak orientasi seputar kota Sydney, dengan mengunjungi atau melewati objek-objek wisata seperti: Double Bay, Rose Bay, Mrs Macquaries's Point, The Rocks, Circular Quay, Sydney Harbour Bridge dan Sydney Opera House.

Hari 7 : SYDNEY

Anda akan diajak untuk mengunjungi Blue Mountain untuk melihat keindahan Three Sisters dari Mrs. Elizabeth Look Out. Dan Anda juga diajak untuk turun ke dasar lembahnya dengan menggunakan Scenic rail. Setelah itu perjalanan dilanjutkan untuk kembali menuju ke kota Sydney dan langsung diantar ke hotel untuk beristirahat.

Hari 8 : SYDNEY JAKARTA

(Makan Pagi,)

Setelah makan pagi, Anda akan diantar menuju airport untuk kembali ke Tanah Air dengan membawa sejuta kenangan manis bersama WAHANA TOUR.. Terima kasih atas partisipasi Anda, dalam program kami dan sampai jumpa pada acara tour kami lainnya.